



Presseinformation

Der Hamburger Fotograf Hans-Jürgen Burkard erhält den Dr.-Erich-Salomon-Preis 2021 der DGPh

Die Auszeichnung für „vorbildliche Anwendung der Photographie in der Publizistik“ wird seit 50 Jahren in Form einer Leica Kamera verliehen.

Wetzlar, 22. September 2021. Am 25. September wird Hans-Jürgen Burkard im Altonaer Museum in Hamburg mit dem Dr. Erich Salomon Preis 2021 der Deutschen Gesellschaft für Fotografie (DGPh) ausgezeichnet. Die Auszeichnung ist dem jüdischen Fotografen Dr. Erich Salomon (1886 – 1944) gewidmet und wird in diesem Jahr zum 50. Mal verliehen. Salomon hat den modernen Bildjournalismus als bedeutender Chronist des politischen Lebens in der Weimarer Republik maßgeblich geprägt.

Hans-Jürgen Burkard (* 1952) hat vor allem auch mit seiner Arbeit für den *Stern* in den letzten fünf Jahrzehnten mit Mut, Umsicht und fundierter Recherche ein herausragendes und eindrucksvolles Werk als Magazin- und Reportagefotograf geschaffen. Mit seiner Arbeit ein größtmögliches Publikum zu erreichen ist dem Hamburger Fotografen wichtig. Dafür setzt er auf klare Bildsprache, meist mit Weitwinkel mitten im Geschehen, in Farbe und inhaltlich auf den Punkt.

Bereits seit Bestehen des Dr.-Erich-Salomon-Preises stiftet die Leica Camera AG den Preis für die renommierte Auszeichnung in Form einer Leica Kamera mit Namensgravur des Gewinners. Im Rahmen der feierlichen Preisverleihung in Hamburg wird Falk Friedrich, Geschäftsführer Leica Camera Deutschland GmbH, eine Leica Q2 Monochrom an Hans-Jürgen Burkard überreichen.

Für weitere Informationen:

Julia Hartner
Corporate Communications
Leica Camera AG
Telefon +49 (0)6441 2080-512
julia.hartner@leica-camera.com

Grayling Deutschland GmbH
Marlena Ritzel/Michaela Jäger
team-leica@grayling.com